
平成２２年７月２１日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 
１ 河川・道路ボランティア制度について 

 ・地区内の親水公園の管理は町と自治会とが交わした管理契約に基づいて行っているが、

この場合でも事業の該当になるか。 
    ⇒ 対象となる。 
・北条川放水路は県の管理と認識しているが、この管理もボランティアで行ってほしい

という考えか。 
    ⇒ 北条川放水路は、県で管理を行っている。 
・県道の見回りを年２回行っているが、対象となるか。 
    ⇒ 対象となる。 
 
２ 北栄音頭について 

・北栄音頭を８月に実施する地区の地蔵盆で踊りたい。８月末の集中発送時に配布され

る予定の振付ＤＶＤを事前に配布してほしい。 
    ⇒ 希望される自治会へは事前配布を行いたい。 
 
３ 金婚表彰対象者の調査及び報告について 

 ・金婚表彰対象者の把握は自治会を通じて行わないとできないのか。役場で直接把握す

ることができないか。 
⇒ 事実婚などがあり「結婚の日」の特定が難しく、町だけの把握は困難である。

また、役場へ直接申し出するのが苦手な方もあり、住民により身近な自治会単

位で受けてほしい。町と自治会とが一緒になって把握していきたい。ひとまず

今年についてはこの方法で行い、来年については改めて検討したい。 
 
４ 町民運動会について 

 ・来年度に開催予定と説明のあった町民運動会の開催日はいつか。 
⇒ スポレク祭と同日の１０月第１週目の日曜日に開催したい。 

・運動会を思い立った経緯は。 
⇒ 合併後５年が経過し、町民の融和と親睦を深める機会をつくりたいという思

いからである。 
 
５ すいか・ながいも健康マラソン大会のＴシャツについて 

・マラソン大会で余ったＴシャツはどうしているか。販売されないのか。 
⇒ コナンがデザインされたＴシャツは、小学館との取り決めにより販売は行わ

ないこととしている。また、Ｔシャツはボランティアへの無償配布などマラソ



ン以外の使用予定枚数も計算して作成しているため、多くは残らない。 
 
６ 通学路について 

・由良宿３区地内にある廃棄物処理作業場に大型車輌が出入しているが、通学時の不安

を感じる保護者から通学路の変更をといった声も出ている。移転するという話を聞い

ているがどのような状況か。 
⇒ 業者からの開発行為許可申請によれば、７月末から１０月にかけて移転が行

われる計画である。現状としては予定どおり移転が行われるかどうかを見守っ

ているところです。 
 
【事前提出の意見・要望】 

７ 敬老会対象人数（補助金関係）の閲覧について 

・７５歳以上の人数は自治会長が調査しなくても町で確認できないか。 
⇒ 来年度は予め対象となる人数をお知らせします。 

８ 町職員の名簿のホームページ登載について 

・町のホームページに県職員並みの町職員名簿を登載してほしい。 
⇒ 広報誌に掲載されている職員図をホームページに掲載する予定。 

・町からの通知文書に記載されている担当者の連絡先にはメールアドレスも記載してほ

しい。 
⇒ そのようにします。 

 
９ 街路灯の設置補助について 

・街路灯の設置要望が多くあり、その設置についての補助を検討してほしい。 
⇒ 自治会区域内については自治会が、区域外でどの自治会にも属さない場所は

町が設置するようにしている。設置についての補助はないが、防犯灯電気代に

対する３分の１の補助やＬＥＤへの交換に対する補助を行っている。 
 
１０ 各自治会の行事等の日程・状況のとりまとめについて 

・今後の自治会活動に活かすため、町内各自治会の行事（イベントを含む）及びサーク

ル活動等の日程や状況について、取りまとめて公表してほしい。 
⇒ 自治会長会評議員会で協議します。 

 
１１ 自治会長会のあり方について 

・自治会長会は、会長間の交流を図り、どのようにすれば安心安全で楽しく住みやすい

自治会、北栄町になるかを会長同士で議論すべき場と考えるが、現在の会議は、行政

からの報告会となっている。会議のあり方について一考願います。 
⇒ 自治会長会評議員会で協議します。 


